

»Wer gut ausgebildetes Fachpersonal in Deutschland nachhaltig integrieren möchte, muss Sprache und ehrliches Interesse an den Menschen als Schlüssel begreifen.« – Das ist die Überzeugung des TalentOrange Teams.

Seit 2012 entwickelt sich TalentOrange (ehemals Capitalent Medical) zum führenden privaten Anbieter für Ausbildung, Qualifikation und Integration von Fachkräften im Gesundheitswesen und Sozialbereich in Deutschland. Mit Leidenschaft und vielen helfenden Händen wurde trotz aller Herausforderungen ein ganz neues Projekt vorangetrieben: Der Bau des TalentOrange Campus (Pflege- und Sprachschule) in Neu-Isenburg.

Die Fertigstellung des TalentOrange Campus in Neu-Isenburgs Dornhofstraße 12A (ehemaliges Rundschau-Areal) steht kurz bevor. Baustart auf einer Arealgröße von über 4.400 Quadratmeter war im September 2020, die offizielle Bauphase hatte bereits zwei Monate vorher begonnen. Voraussichtlicher Eröffnungsmonat ist September 2021.

Die TalentOrange GmbH wählte Neu-Isenburg als Standort für das neue Schulungsgebäude, weil sich die Stadt durch kulturelle Vielfaltigkeit und respektvolles Miteinander auszeichnet. Zudem spielen die optimale Erreichbarkeit mit den öffentlichen Verkehrsmitteln, naheliegende Einkaufsmöglichkeiten, die Nähe zum Stadtwald sowie zur Metropole Frankfurt eine ebenso entscheidende Rolle wie das positive soziale Klima. Vermieter ist der Eigentümer des Areals, die Isarkies Wohn- und Gewerbegrund GmbH. In dem modernen Gebäude werden gleich zwei Schulen von TalentOrange zentral verortet:

Die **Sprachschule**, wo internationale Fachkräfte des Gesundheits- und Erzie-

# TalentOrange

## Ausbildung für medizinische Fachkräfte

von Petra Bremser



TalentOrange Ausbildungscampus mit lichtdurchfluteten Schulungsräumen (April 2021)

hungswesens Deutsch bis B2 lernen. Und die **neue Pflegeschule**. Hier werden interessierte Schulabgänger\*innen ab 1. Oktober 2021 ihre generalistische Pflegeausbildung zum europaweit staatlich anerkannten Pflegefachmann bzw. zur Pflegefachfrau absolvieren.

Generalistik bedeutet die Zusammenführung drei bisheriger Pflegefachberufe in den Bereichen der ›Altenpflege‹, ›Gesundheits- und Krankenpflege‹ und ›Gesundheits- und Kinderkrankenpflege‹.

**Dr. med. Tilman Frank**, Geschäftsführer:

»Ein Unternehmen misst sich immer an seinen Erfolgen – bei uns ist das anders. Wir messen uns an den Erfolgen, die unsere Kunden und unsere Talente durch und mit uns erreichen.« Allein im aktuellen Jahr konnten bereits hundert Fachkräfte mit Universitätsabschluss, darunter drei qualifizierte Erzieherinnen, einreisen und entweder ihren Sprachkurs in Deutschland fortführen oder bereits bei ihrem neuen Arbeitgeber durchstarten. Der neue, moderne Campus vereine erst-

malig Sprache, Fachsprache und Fachausbildung unter einem Dach. Hier kämen Studierende aus der ganzen Welt, darunter bereits qualifizierte internationale Fachkräfte auf dem Weg zur Berufsankennung sowie nationale Pflegeauszubildende zusammen.

Neben technisch hochmoderner Ausstattung, u.a. WLAN, Tablets und Smartboards, steht am Campus auch limitierte Wohnfläche zur Unterbringung der Schüler\*innen während der Ausbildungszeit zur Verfügung. Examierte Lehrer\*innen unterrichten in den lichtdurchfluteten Schulungsräumen bald Deutsch auf Intensiv-Niveau und hochqualifizierte Pflegepädagog\*innen und Praxisanleiter\*innen bieten angehenden Pflegefachkräften Aus- und Weiterbildung. Schon heute sind nicht nur Krankenhäuser im Rhein-Main-Gebiet oder Neu-Isenburgs Pflegeheime sehr interessiert, hier neues Personal zu gewinnen. Für weitere, ausführliche Infos ist der Kontakt: [tamara.kaemmerer@talentorange.com](mailto:tamara.kaemmerer@talentorange.com)

# FRANKS AUTOSERVICE

- Reparaturen und Inspektionen für alle Marken, HU+AU im Haus •
- Lack- und Karosseriearbeiten • Klimageservice • Reifen- und Felgendienst, Einlagerung • Wagenpflege •

Friedhofstr. 13 · 63263 Neu-Isenburg · Tel. 06102-377373 · [fas-heiner@t-online.de](mailto:fas-heiner@t-online.de) · [www.franks-autoservice.de](http://www.franks-autoservice.de)